

Continental anticipe l'arrivée du DAB+ et propose une gamme d'autoradios déjà équipés de cette fonctionnalité

- **Une gamme prête pour le futur : proactive, la gamme lancée comprend la fonction de réception numérique terrestre (DAB+) conforme à la nouvelle norme européenne.**
- **Fort de son expérience dans le domaine de l'audio, Continental propose des autoradios déjà équipés de cette fonctionnalité qui sera d'ici moins d'un an obligatoire**

Rambouillet, le 18 novembre 2019. La radio numérique est en train de s'imposer comme la nouvelle norme dans toute l'Europe et elle remplacera, à terme, la réception analogique FM. Le Parlement européen a ainsi adopté une norme imposant la radio numérique sur tous les nouveaux véhicules à la fin de l'année 2018. Tous les États membres devront intégrer le règlement à leur législation nationale avant la fin de l'année 2020. En France, tous les autoradios vendus après le 31 juin 2020 devront être équipés d'un récepteur DAB+.

« Grâce à une expérience de plus de 80 ans dans le domaine de l'audio, Continental a d'ores et déjà développé une gamme DAB+ qui nous permet d'accompagner au mieux nos clients dans cette transition » explique Alain Vaillant, chef de produit Radios chez Continental, au sein de la Business Unit Commercial Vehicles & Aftermarket.

Avec DAB+, la réception sans restriction

Continental propose une gamme complète destinée aux constructeurs poids lourds, engins de construction, engins agricoles et bus ainsi qu'au secteur de l'aftermarket. Grâce à celle-ci les constructeurs et les opérateurs de flottes peuvent équiper et post-équiper leurs véhicules de radios numériques adaptées à l'avenir. L'entreprise propose en effet une gamme complète dotée d'une réception numérique terrestre (DAB / DAB+) à travers une vingtaine de versions d'autoradios différentes (éclairage, alimentation, fonctions...).

Quelles sont les avantages de la radio DAB/DAB+ ?

- Un plus grand choix de stations de radios.
- Un son numérique, d'une qualité comparable au CD.
- Qualité sonore numérique : plus de parasites
- Plus grande facilité d'utilisation : inutile de retenir des fréquences, il suffit de faire défiler la liste par ordre alphabétique et choisir la radio que vous voulez écouter.
- Le DAB est une technologie de diffusion et non une technologie de streaming, ce qui signifie qu'il n'y a pas de limite dans le nombre d'auditeurs écoutant une radio simultanément.
- Le DAB permet également la réception lors de déplacements à grande vitesse (> 300 km/h).
- Pas besoin de connexion Wi-Fi ou de données mobiles pour capter toutes les radios.



À propos de Continental

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, la circulation et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 44,4 milliards d'euros en 2018 et emploie actuellement plus de 244 000 personnes dans 60 pays et marchés.